

# Auf gesundem Fuß

## 20 Jahre Kosmetik und med. Fußpflege Prinz

**Hambach.** Im Hause „Kosmetik & med. Fußpflege“ Inge Janischewski-Prinz“ und „Podologische Praxis Prinz“ wird in diesem Jahr kräftig gefeiert. Anlass dazu ist das 20-jährige Firmenjubiläum.

Passend zum runden Geburtstag wird eine intensive Komplexbehandlung mit einem neuartigen Gesichtsflyes der Firma retipalm derma cosmetik angeboten, sowie zahlreiche Proben zum Kennenlernen. Die ersten zwanzig Kunden, die diese Luxusbehandlung buchen, erhalten zusätzlich noch ein Augenflyes mit denselben Wirkstoffen als Geschenk und nehmen automatisch bis 30. Juni am Preisrätsel der Firma retipalm teil, bei dem eine große Badetasche gefüllt mit Sonnenpflegeprodukten im Wert von 180 Euro verlost wird.

Begonnen hatte alles, als die gebürtige Neustädterin mit ihrer Familie das Haus in Hambach, Weinstraße 75, vor 22 Jahren erwarb. Da Inge Janischewski-Prinz schon immer mit Menschen und auch medizinisch arbeiten wollte, war der Impuls zur neuen Berufsausbildung gegeben. Sofort, nach Abschluss des ersten Ausbildungsabschnitts „Medizinische Fußpflege“ entstand der Wunsch, das Erlernte anzuwenden. Die erste Praxis wurde am 7. September 1997 eröffnet. Nach einer weiteren eineinhalbjährigen Ausbildung zur Kosmetikerin lief die Praxis schon so gut, dass die Inhaberin froh war, sich vollends ihrem Geschäft widmen zu können. Die Freude am Beruf wirkte auch auf den Ehemann Frank Prinz ansteckend. Auch er ließ sich berufsbegleitend in „Medizinischer Fußpflege“ privat ausbilden.

Um den zweiten Praxisraum im Erdgeschoss zu ermöglichen, war der Dachausbau erforderlich, so dass man eine Etage nach oben wandern konnte. Trotz der Belastung durch die umfangreichen Renovierungs- und Ausbaumaßnahmen hat sich das Ehepaar in der Podologieschule durch zusätzliche Seminare weiterqualifiziert.

Dass die gemeinsame Tochter Elisabeth sich ebenfalls in die



**Ein gutes Team: Inge Janischewski-Prinz und Tochter Elisabeth Prinz.**

FOTO: PS

gleiche Berufsrichtung orientierte, war ein besonderer Glücksfall. Zuerst absolvierte sie die Ausbildung zur Medizinischen Fußpflege und Kosmetik, danach folgte die erfolgreiche Qualifikation zur Podologin und Heilpraktikerin auf dem Gebiet der Podologie.

Den Beruf des Podologen gibt es im Gesetz seit 2002; denn ausschließlich Podologen dürfen die medizinische Fußpflege im Sinne der Heilbehandlung durchführen. Das Feld erstreckt sich von der Behandlung des „Diabetischen Fußes“ über Nägel, die zum Einwachsen neigen und mit einer Nagelkorrekturspange entlastet werden können, bis hin zur Nagelpilzbehandlung. Als auch die Tochter die Berufsausbildung abgeschlossen hatte, verlangten die Krankenkassen, dass Heilmittelverordnungen nur noch von Podologen (med. Fußpflegern) ausgeführt werden dürfen. Genau in dieser Zeit stand das angrenzende Reihenhaus zum Verkauf. So kam es, dass zur bestehenden Praxis am 7. April 2009 die „Podologische Praxis Prinz“ im gleichen Haus eröffnet wurde. Heute besteht die Praxis aus sechs Behandlungsräumen und einem nach dem aktuellsten Bestimmungen errichteten und geführten Hygieneraum zur Aufarbeitung der Instrumente. Die podologische Praxis unter der Leitung von Elisabeth Prinz ist seitdem um drei Podologinnen, einer Podologin in Ausbildung, einer Kosmetikerin, Praxisorganisato-

rin und drei Fußpflegerinnen erweitert worden.

Schon länger hat sich Frank Prinz zurückgezogen und auch die Firmengründerin hat zwar das Rentenalter erreicht, gibt aber immer noch kleine Gastspiele in der Praxis. Elisabeth Prinz ist zudem im Berufsverband ZFD sehr engagiert mit dem Ziel, die Berufsgruppe zu fördern und wachsen zu lassen. Der Berufsverband kümmert sich unter anderem um qualifizierte Fortbildungen, Öffentlichkeitsarbeit und stärkerer Präsenz im Gesundheitswesen. Diese Entwicklung war möglich durch ständige Schulungen, wachsenden Erfahrungsschatz, hohe Qualifikationen, die starke Mitarbeiterschaft unter fördernder Leitung und nicht zuletzt die Treue und Wertschätzung der Kunden und Patienten, wofür sich das ganze Team bedanken möchte.

### Kontakt

Kosmetik  
Medizinische Fußpflege  
Inge Janischewski-Prinz  
Weinstraße 75  
67434 Neustadt  
Telefon/Fax: 06321 929877

Podologische Praxis Prinz  
Weinstraße 73  
67434 Neustadt  
Telefon 06321 929877  
praxis@podologie-prinz.de